

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

Ringstraße 19
69518 Abtsteinach
Tel. 06207-920121

An den
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

Abtsteinach, 15.10.2017

64646 Heppenheim

Antrag für die Sitzung des Kreistages am 06.11.2017
Antrag zur Bildung eines Akteneinsichtsausschusses nach §29, Abs. 2 HKO betreffend das Lighthouse Bensheim

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgenden Antrag:

Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:

Es wird ein Akteneinsichtsausschuss gebildet, der sich mit den Vorgängen betreffend der Anmietung des „Lighthouse“ in Bensheim beschäftigt. Sowohl die Papierakten als auch die digitalen Dokumente sind Gegenstand der Prüfung. Folgende Punkte sollen dabei mindestens betrachtet werden:

1. Alle in diesem Zusammenhang geschlossenen Verträge (z.B. Mietvertrag, Verträge mit den Versicherungen, Rechtsberatung etc.) sowie daraus resultierende Rechte und Pflichten des Kreises Bergstrasse sowie des Eigentümers
2. Alle vertraglichen Vereinbarungen zum Thema Instandhaltung, Renovierung, Verkehrssicherungspflicht und Rückgabe des Mietobjektes
3. Umfassende Betrachtung des Vandalismusschadens (hierzu gehören u.a. zeitlicher Ablauf bei der Schadensregulierung, Schadensmeldung, Feststellung Schadenshöhe, tatsächliche Schadenshöhe, Zahlungen aus dem Kreis
4. Genauer zeitlicher Ablaufplan bzgl. der Regelung des Vandalismusschadens
5. Beurteilung des finanziellen Schadens für den Kreis Bergstrasse
6. Betrachtung der internen Abläufe in der Verwaltung des Kreises Bergstrasse, hierzu gehört auch u.a. die Betrachtung der Kompetenzen der handelnden Mitarbeiter
7. Abwicklung der Zahlungen

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

8. Aufsichtstätigkeiten und Aufsichtsmängel
9. Aktueller juristischer Sachstand
10. Weitere Punkte, die sich aus der Sichtung der Akten ergeben

Empfohlen wird, den Haupt-, Finanz- und Personalausschuss mit der Aufgabe zu betrauen.

Begründung:

Der Kreisausschuss wurde bisher nur sehr zögerlich über den Vandalismusschaden und die abgeflossenen Beträge aus dem Kreis Bergstrasse informiert. Es soll beträchtliche Abweichungen zwischen dem tatsächlich entstandenen und von der Versicherung gedecktem Schaden und dem tatsächlich gezahlten Betrag geben.

Bereits zum Zeitpunkt der letzten Kreistagssitzung war der Vorgang bekannt. Der Kreistag wurde hierüber jedoch nicht informiert.

Weitere Begründung erfolgt bei Bedarf mündlich.

Mit freundlichen Grüßen
FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße



Walter Öhlenschläger
Fraktionsvorsitzender